Pressestelle, Freitag, 27. Juni 2014



## Neue Halle für Tillmann Verpackungen GmbH

Die Firma Tillmann Verpackungen GmbH, seit der Unternehmensgründung im Jahr 1952 in Mühlheim ansässig, erwarb im Jahr 2011 von der Stadt Mühlheim ein 3.500 qm großes Grundstück hinter dem Firmengelände in der Dieselstraße. Die Stadt Mühlheim unterstützte damit die geplante räumliche Erweiterung des Unternehmens. "Auch bei unserem Umzug von der Friedensstraße in die Dieselstraße im Jahr 1969 war uns die Stadt Mühlheim sehr hilfreich", bedankt sich Geschäftsführer Peter Tillmann für die Kooperation mit der Stadtverwaltung. "Uns ist es wichtig, den mittelständischen Familienbetrieben in unserer Stadt die Möglichkeit zu bieten, sich am Unternehmensstandort weiterzuentwickeln und damit konkurrenzfähig zu bleiben", betont Bürgermeister Daniel Tybussek. Von der Qualität der neuen ca. 1.600 qm großen Lager- und Produktionshalle überzeugte sich der Rathauschef vor Ort und wurde von der Familie Tillmann, vertreten durch Geschäftsführer Peter Tillmann, seine Frau Ulrike und seinen Sohn Julian, durch die fertiggestellte Halle und auch über das restliche Firmengelände geführt. "Es ist beeindruckend zu sehen, welche Arbeitsprozesse hier ablaufen und welche Logistik hinter den Hallenwänden steckt", zeigt sich Tybussek begeistert.

Die Firma Tillmann entwickelt, produziert und vermarktet innovative Verpackungsmaterialien, wobei der Umweltschutz eine entscheidende Rolle spielt. Die Wellpappe ist beispielsweise aus 70% recyceltem Material hergestellt. Mit der neuen Halle bleibt das Unternehmen konkurrenzfähig und kann die innerbetriebliche Logistik optimieren. "Mittelständische Betriebe wie die Firma Tillmann sind standorttreu, bieten hochwertige Ausbildungsplätze, arbeiten innovativ und sind ein Aushängeschild für unsere Stadt", hebt Tybussek hervor.